



Arnaque au diamant par GEMEXPRO Bonjour Maitre, ma première aventu

Par **BLONDELA DANIEL**, le **09/03/2018** à **11:04**

Bonjour Maitre, ma première aventure date de juin 5017 avec 5000€ déposés chez UPCARD en Grande-Bretagne, la seconde fin 2017 pour 5100€ déposés chez SBERBANK au Danemark. Le tout piloté par GEMEXPRO et ses multiples conseillers : Laetitia Taylor, Adam Wagner, Maxime Brenner, Laurent Cassel, Edouard Trump. J'ai déposé plainte auprès du Tribunal de Grande Instance de Brest en février dernier

quelle est votre question ?

vous pouvez supprimer le maître, les bénévoles qui répondent ne sont pas obligatoirement des avocats ni même des professionnels du droit.